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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Atenção Bancários(as), hoje dia 17 de outubro, às 18h30min, em segunda e última convocação, tem assembleia Geral 

extraordinária no auditório do Sindicato (Rua Marechal Deodoro, 209/209 Centro).

Desconto Assistencial
Lembramos que, na assembleia do dia 11/10/2013, foi aprovado o desconto assistencial de 1% (um por cento), 

sobre todas as verbas de natureza salarial, reajustadas. Os bancários e bancárias que quiserem se opor ao desconto, 
poderão fazê-lo, entre os dias 21 e 30 de outubro de 2013, dirigindo-se com carta individual e de próprio punho, no 
horário de 9 às 18 horas, à sede do Sindicato, situada à Rua Marechal Deodoro, 209, salas 207 a 210, Centro.

O desconto assistencial é uma das verbas que ajudam a sustentar a estrutura da entidade sindical e serve 
para custear as despesas específicas com as campanhas salariais realizadas anualmente.

Associação Nacional dos Procuradores do Trabalho 
também diz "não" ao PL 4330

Mais uma entidade se manifesta oficialmente contra o PL 4330. Em nota técnica, a  ANPT (Associação 
Nacional dos Procuradores do Trabalho) diz “não” ao PL 4330, que amplia a terceirização no País. O documento 
assinado pela entidade se junta a outros da mesma expressão e importância para mostrar o quanto o projeto poderá 
ser danoso às relações de trabalho e à sociedade. Além da ANPT, entidades do Judiciário como Anamatra, OAB, além 
das bancadas do PT no Congresso, ministros do TST (Tribunal Superior do Trabalho) e grupo de artistas já se 
manifestaram oficialmente contrários ao PL 4330. O projeto que flexibiliza a terceirização, de autoria do deputado 
Sandro Mabel, extrapolou o prazo de 40 sessões ordinárias da CCJC para ser votado. Com isso, no último dia 26 de 
setembro, o deputado Tarcísio Perondi requereu o prazo de cinco sessões ordinárias da comissão para que a votação 
ocorresse. O requerimento foi aprovado pelo presidente da Câmara, deputado Henrique Eduardo Alves.

Agora, após as cinco sessões, o PL 4330 seguirá direto para o plenário da Câmara dos Deputados na 
Coordenação de Comissões Permanentes (CCP) e aguardará na fila de votação. No plenário, o projeto pode ser 
votado a qualquer momento. Para isso, basta o presidente, com o consenso do colégio de líderes, colocá-lo na pauta. 

A CUT vem realizando atos, protestos, vigílias e debates em todo o território nacional para debater e divulgar o 
quanto o PL 4330, da forma como está o texto atual, é danoso a toda a classe trabalhadora. A luta da CUT contra o PL 
4330 já tem apoios fora do Brasil. Durante conferência internacional da GLU (Global Labour University), que reuniu 
sindicalistas, ativistas, professores e pesquisadores de 30 países, em Mumbai, na Índia, no final de setembro, os 
participantes disseram “não” ao projeto que amplia a terceirização e prejudica toda a classe trabalhadora brasileira

Ontem (16/10), aconteceu na AABB Lagoa-RJ, a VIII Conferência Estadual de Saúde da Cassi Rio. A conferência, 
que acontece a cada dois anos, contou com a participação do Presidente da Cassi, David Salviano de Albuquerque Neto, da 
Gerente da Cassi Rio, Adriana Franck Sarmento, da Diretora de Planos de Saúde e Relacionamento com Clientes, Mirian 
Cleusa Fochi, da Diretora de Saúde e Rede de Atendimento, Maria das Graças Conceição Machado Costa, do Coordenador do 
Conselho de Usuários da Cassi Rio, Douglas Leonardo e da Conselheira Deliberativa, Loreni Senger Correa. Entre os 
presentes, estavam funcionários da ativa e aposentados do BB, além dos funcionários da Cassi. O tema desse ano foi 
“Autocuidado: uma alternativa para a sustentabilidade”, que teve como palestrante o Gerente Executivo de Negociação da 
Cassi, Henio Braga Júnior.

Um dos principais assuntos tratados na conferência foi a eleição dos membros do Conselho de Usuários da Cassi Rio, 
para o biênio 2013-2015. Os Conselhos são compostos por representantes eleitos e/ou indicados dos associados, das entidades, 
da CASSI e do plano CASSI Família. Integram os Conselhos de Usuários: CIPA, Superintendência, Órgãos Regionais, AABB, 
AAFBB, APABB, AFABB, Sindicatos, Federações, ANABB, Cooperativas, entre outras. Os Conselhos de Usuários da Cassi 
atuam por estado e foram criados com função consultiva, considerando as premissas do Modelo Assistencial da CASSI para 
acompanhar, divulgar, avaliar e sugerir ações de saúde voltadas para a proteção, promoção, recuperação e reabilitação dos 
associados. Os conselheiros são, em sua essência, voluntários, portanto não recebem nenhum tipo de remuneração. Possuem 
como princípios: a colaboração, solidariedade, participação, cooperação e responsabilidade.

O Sindicato dos Bancários de Petrópolis teve dois representantes indicados que irão compor o Conselho de Usuários 
para o próximo biênio. Como titular e em seu terceiro mandato, o diretor do Sindicato, Marcos André Miranda Alvarenga e 
como suplente, a Delegada Sindical e funcionária da agência Petrópolis, Amélia Maria Carreiro Dupin.
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